



## A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE



Lamentablemente el pasado lunes 29 de abril de 2019, en el Plantel, se suscitó un acontecimiento que ha consternado a nuestra comunidad: el fallecimiento de nuestra compañera Aideé Mendoza Jerónimo, quien cursaba el sexto semestre del bachillerato, cortándole de tajo sus ilusiones, sueños y metas. Derivado de este acontecimiento, en todos los integrantes de la comunidad se generó desconcierto y un gran dolor por su pérdida.

Al tener conocimiento de que en la escuela, en el edificio P, salón 67, había una emergencia, se aplicaron los protocolos y, de manera inmediata, el servicio médico y autoridades se avocaron a atender esta situación. Por la gravedad del estado de salud que presentaba la alumna Aideé Mendoza, se solicitó el servicio de ambulancia para trasladarla al hospital más cercano. Primero llegó una ambulancia de la Alcaldía de Iztapalapa que no contaba con el equipo necesario para el traslado con vida de Aideé, y minutos más tarde arribó la ambulancia del ERUM con el equipo especializado, que procedió a su traslado a la Unidad de Urgencias más cercana, el hospital del ISSSTE Zaragoza, ingresándola de inmediato a la Sala de Reanimación en donde, por desgracia, minutos después falleció.

Ante estos hechos, y por la falta de información, algunos estudiantes y profesores, han generado una campaña que ha provocado incertidumbre y enojo en algunos sectores de la comunidad, pretendiendo atribuir la responsabilidad al Cuerpo Directivo del Plantel, al Director General e incluso al Rector de la Universidad, de esta situación.

Por la gravedad de lo acontecido, la Procuraduría de la Ciudad de México, en coadyuvancia con las autoridades universitarias, están realizando una investigación exhaustiva de este lamentable suceso, para que a la brevedad se conozca el resultado de la investigación.

Es por ello que el Cuerpo Directivo, tanto del Plantel como del Colegio de Ciencias y Humanidades, así como de las autoridades centrales de la universidad, hacemos un llamado para que, ante la terminación inminente del presente ciclo escolar, hagamos un esfuerzo los alumnos y profesores para que las actividades académico- administrativas se lleven a cabo con normalidad, sin soslayar el profundo dolor que nos aqueja.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CD. DE MÉX. A 5 DE MAYO DE 2019

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE